

EL HORIZONTE

Modifican de estable a positiva perspectiva para Nuevo León

El ajuste se basó a la expectativa de que el nivel de endeudamiento relativo se encuentra por debajo de lo estimado en la revisión anterior

Por: BRENDA GARZA

La agencia HR Ratings ratificó la calificación de A+ y modificó la Perspectiva de Estable a Positiva para el estado de Nuevo León.

Este ajuste se basó principalmente en tres temas, siendo el primero de ellos la expectativa de que el nivel de endeudamiento relativo se encuentre por debajo de lo estimado en la revisión anterior.

De igual manera se consideró que se ve una tendencia creciente observada en los últimos años en la recaudación de ingresos propios, impulsada por el dinamismo económico de la entidad, lo que se traduciría en un crecimiento de los Ingresos de Libre Disposición (ILD), refiere el reporte.

Aunado a ello muestra que para los próximos años, se proyecta que el estado incrementará de forma importante el gasto de inversión en proyectos enfocados en infraestructura de movilidad, carretera y de seguridad, por lo que se considera la adquisición de un monto superior de financiamiento de largo plazo.

Con ello, se estima un superávit promedio en el Balance Primario de 0.6% de los Ingresos Totales (IT) y que la métrica de Deuda Neta Ajustada (DNA) ascienda a un promedio de 82.9% entre 2023 y 2026 (con el 88% esperado).

Adicionalmente, lo anterior permitiría una reducción acelerada en el uso de deuda de corto plazo para los próximos años.

Se estima para 2023 un importante crecimiento en el gasto de inversión, donde sobresalen las obras plurianuales relativas a infraestructura de movilidad, carretera, ambiental y de seguridad pública, apuntó HR Ratings.

No obstante, el desempeño proyectado de los ILD, donde se considera que la recaudación propia se mantenga al alza derivado del dinamismo económico; sumado a un aumento de las Participaciones Federales se traduciría en un superávit de 1.2 por ciento.

Posteriormente se proyecta una tendencia creciente en el gasto de inversión, sin embargo, el comportamiento de los ILD mantendría un superávit promedio de 0.3% entre 2024 y 2026.